

El Mundo de la Energía

Buscar en Petroguia...



GEP PRODUCTO DINERO

miércoles 29 mayo 2019 03:26:36 pm

INICIO NOSOTROS PAÍSES PRODUCTOS NOTICIAS OPINIÓN EVENTOS CONTÁCTENOS

Petróleo Gas Natural Petroquímica Electricidad Energías Alternativas Laboral Y Seguridad Tecnología Sustentabilidad Directorio

China reemplaza petróleo de Venezuela por el de Irak y EEUU opta por el de Rusia



La AIE considera que las exportaciones de PDVSA a China e India en abril estuvieron en cada caso en 300.000 barriles diarios (Foto PDVSA)

La Agencia Internacional de Energía señala en su reporte de abril informa que no sólo Estados Unidos ha optado por reemplazar el suministro de crudo venezolano, sino que China –e incluso Corea del Surhan tenido que tomar una decisión similar por las problemas que afronta PDVSA para concretar sus despachos debido a las fallas eléctricas y a las restricciones navieras que afrontan sus buques debido a las sanciones que impuso el gobierno de Donald Trump.

"Hubo una fuerte demanda de crudo iraquí por parte de coreanos y chinos, en particular Basra Heavy, ya que los refinadores buscan reemplazar los barriles de Venezuela", señala el reporte de la EIA con respecto al comportamiento de los países asiáticos.

En el caso de Estados Unidos se destaca el vacio que dejo Venezuela en ese mercado en primer lugar ha sido ocupado por Canadá y Rusia. "Se registró un extraño desarrollo del mercado porque el crudo Urales (de Rusia) fue enviados a los Estados Unidos, donde las refinerías buscan

reemplazar el crudo venezolano", indica el reporta. "Las refinerías estadounidenses tuvieron un repunte en su demanda de crudo canadiense agrio en ausencia de importaciones de Venezuela y mantenimiento estacional en las instalaciones de producción", añade. La AIE señala que la producción de Venezuela en abril estuvo por el orden de 830.000 barriles diarios y señala los problemas que afronta para lograr poner en marcha los mejoradores de crudo de la Faja del Orinoco, al tiempo que señala que los despachos de crudo hacia China e India en cada caso están por el orden de 300.000 barriles diarios.

Categoría: Petróleo

País: Venezuela

Términos Relacionados: ChinaRusiaEstados UnidosPDVSAVenezuelaIrakCrudoExportaciones Petroleras

PUBLICADO: 29 de mayo de 2019

LEA TAMBIÉN



China reemplaza petróleo de Venezuela por el de Irak y EEUU opta por el de Rusia



Paredes Lanatta: Costo total de modernización de refinería Talara será de \$ 4.700 millones



Gobierno de Iván Duque adoptó medidas para atender consumo de gasolina en frontera con Venezuela



EIA: Canadá exportó 3,7 millones de barriles diarios de crudo a Estados Unidos en 2018











Copyright 2018. | Todos los derechos reservados / Editorial Los Barrosos Petroguia, C.A. | Caracas | Venezuela

